

Mitglieder gewürdigt

Beim Festabend des SV Gottenheim gab es Verbandsehrungen

Gottenheim. In einer Interviewrunde beim Festakt des Jubiläums „100 Jahre SV Gottenheim“ am Freitagabend lockte Julica Goldschmidt dem Vorsitzenden Björn Streicher und seinen beiden Vorgängern Dieter Merkle und Peter Bauer zeitgeschichtliches heraus und ergänzte so die Fotoausstellung zu 100 Jahren Vereinsgeschichte. Zum von den Gästen gefeierten Programm gehörten der Ball-Artist Patrick Bäurer, der zeigte, was man mit dem Fußball alles anstellen kann.

Vom Studio und der Academy DanceEmotion aus Freiburg kam weiterer Schwung mit einer Hip-Hop-Performance. Mehr als nur ein „launischer Flügelwechsel“ war der Auftritt von Tobias Gnacke, der als Stimmen- und Gesangsartist Musiker wie etwa Joe Cocker, Louis Armstrong, Freddie Mercury und Andreas Gabalier ins Zelt brachte.

Mit Ehrenurkunden des Südbadischen Fußballverbandes wurden Andreas Herrmann, Sunja Noack,



Gundolf Fleischer (rechts), Präsident des Badischen Sportbundes, überreicht Björn Streicher den Goldenen Greif für Sportvereine, die seit 100 Jahren bestehen. Foto: dhe

Frank Schneider, Björn Streicher, Jörg Schwenninger und Joachim „Mauschel“ Maier ausgezeichnet. Vom Fußballverband wurden zudem auch die Verdienste um den Sportverein von Oliver Poprawa gewürdigt. (dhe)